
Mündliche Anfrage der Stadträte Manuela Plath und Hendrik 
Lange  zur „Mängelbeseitigung an der  Makarenko-Schule“ für die 
Sitzung des Stadtrates der Stadt Halle (Saale) am 29.Oktober 2014 
 
 
 
Das Schulgebäude der Makarenkoschule soll noch mindestens 4 Jahre genutzt werden. Es weist seit 
Jahren erhebliche Mängel auf wie z. B: 
 
- Fensterscheiben mit Rissen 
- durch Wasserflecken beschädigte Flure 
- durch wild gewachsene Sträucher eingeschränkte Nutzung  des Schulhofes 
 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
1. Welche Pläne hat die Verwaltung, um die gröbsten Mängel  an der Schule zu beseitigen? 
 
2. Wann sollen diese Mängel beseitigt werden?  
 
3. Welche finanziellen Mittel stehen dafür zur Verfügung? 
 
 
 
gez. Manuel Plath                                                   gez. Hendrik Lange 
Stadträtin                                                                   Stadtrat       

 


